



きりんぐみだより

8月

2019年8月1日 保土ヶ谷保育園
きりん組担任

最近の子どもたちの様子

7月は梅雨がなかなか開けず、プールや水遊びができなかった日もありましたが、「散歩行こう!」「園庭で虫探しにいこう!」と子どもたちと活動を考えていますよ(^^)

☆ホワイトボードを使ってイラストや文字カードを貼り、活動の流れや内容を子どもたちが確認しながら行動しています。まだ、始めたばかりですが、就学時に向けて少しずつ進めていきたいと思えます。

☆社宮司公園では、木の幹にたくさんのダンゴムシ!「お~ここにもダンゴムシ!」と大興奮の子どもたち(笑)みんなそれぞれダンゴムシを捕まえると、「どうする?ダンゴムシいっぱいだけど?」と話し合いが始まりました。話し合いの結果、みんなで飼育しようという話に決まりました!保育者は、カゴだけを用意し見守っていると、子どもたちだけで全てダンゴムシの住処を作っています。その中で、花壇の土を選んだ子がいました。なぜかな?と尋ねると、砂ではなく湿った土をダンゴムシは好むだとの話でした。日頃、図鑑で調べたり体験したりしたことが現れた瞬間でした。成長を感じますね。

☆製作「ひっかき絵」をしました。暖色のクレヨンで画用紙を塗りつぶし、さらにその上から黒いクレヨンで塗った上を串で削り、花火の模様を描きました。根気のいる作業を最後まで取り組んでいます。

来月も子どもたちがやってみたい!と思える保育を目指していこうと思えます。

すいかわり♪

★待ちに待ったすいかわり♪当日は「すいかわりまだやらないの~」「早くやりたい!」と楽しみにしていました。

さて本番...「頑張るぞ!」と気合十分!!

一人ずつ目隠しをして大きなすいかを目指します。周りのお友だちからは、「右!右!」「左!まっすぐ!」「そこだよ~。ストップ!」「せーの!」と声援を送っています。

みんなに後押しされながら、頑張っていました。すいかにヒットし、ひびが出来るたびに「割れてきた!」とすいかを確認することもたち(笑)そんな姿がとっても微笑ましく思いました。なかなか割れないすいか...最後は担任が割り一件落着となりました(^^)

給食のデザートとして、園庭で食べました♪「甘いね!」「美味しいね!」と満面の笑顔でした♪

今月の活動

- ・ルールを守って、水遊びやプール遊びをおもいっきり楽しんでいきたいと思えます。
- ・すいか割りを楽しみ、すいかを食べようと思えます。
- ・活動と休息のバランスを取りながら、元気に過せるようにしていこうと思えます。

今月のうた

- ♪うみ
- ♪手のひらを太陽に
- ♪おばけなんてないさ



お知らせ・おねがい

- ★プール遊びは天候や活動の予定によって変更することがありますが、いつでも入れる準備をして頂けるようお願い致します。またシャワーをして汗を流す日がありますので、カゴの中に着替えやパンツ・シャワータオルを多めにに入れて置いて下さい。
- ★プールが始まり暑い日が続いていますので、身体が疲れやすくなっています。体調に気を配りながら水分補給を取り、ゆっくりと身体を休めていきたいと思えます。家庭でも生活リズムを整えながらゆっくりと過ごせるようお願い致します。
- ★米ときや配膳のお手伝いが始まっています。ご家庭でも爪のチェックをお願いします。